

Echevin Lapointe.—Quartiers Ste-Cunégonde et St-Henri.

23.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de l'offre faite par la "Publishing Company of the Island and City of Montreal Limited" de vendre à la Ville un atlas de 60 planches, à raison de \$350.

Résolu: Que cette offre ne soit pas acceptée, attendu que les plans ne sont pas complets.

24.—*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de demander des soumissions pour la construction de la 2ième section de l'égout du quartier Saint-Denis.

25.—*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de demander des soumissions pour la construction des égouts dans les rues Masson et Verchères.

26.—*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à construire à la journée les égouts des rues Sheppard et Parthenais.

27.—*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'enlever le kiosque à l'angle des rues Ontario et Saint-Laurent, et de le placer à un autre endroit qu'il jugera à propos.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 16 avril. (Assemblée ajournée).

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Turner, Dagenais, Marin, Nault, Lévesque.

1.—Sont reçues les soumissions suivantes pour la confection des uniformes d'été des inspecteurs:

Alex. Langlois, le complet.	\$12.30
J.-W. Moreau, le complet.	12.50

2.—Sur proposition de M. l'échevin Lévesque, il est *Résolu*: D'adjuger à M. Alex. Langlois le contrat, à raison de \$12.30 le complet, sa soumission étant la plus basse.

3.—Sur proposition de M. l'échevin Dagenais, il est *Résolu*: D'adjuger à M. Thos. Hickey, l'unique soumissionnaire, le contrat pour la fourniture des chaussures (Slater) aux inspecteurs, à \$4.00 la paire.

4.—Lue une lettre de M. l'échevin Larivière, président de la Commission de la Voirie, demandant d'enlever l'abreuvoir situé à l'angle des rues Ontario et Frontenac, et de le placer à l'angle des rues Iberville et Ontario.

Résolu: De prier le surintendant de déplacer l'abreuvoir en question suivant la demande qui en est faite.

5.—Le surintendant est autorisé à demander des soumissions pour la fourniture de charbon à vapeur pour la station de pompes du bas niveau.

Ajournement

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 17 avril. (Assemblée ajournée).

Sont présents: MM. les échevins Labrecque, président, DeSerres, Giroux, Lévy, J.-B.-A. Martin, Ward et Gadbois.

Les minutes de la dernière séance étant lues, MM. les échevins Giroux et Ward se portent dissidents au rapport que cette Commission doit présenter au Conseil pour demander un crédit de \$75,000 en vue de la construction d'une bibliothèque municipale.

Ald. Lapointe.—Ste. Cunégonde and St. Henry wards.

23.—From the City surveyor, anent the offer, by the Publishing Company of the Island and City of Montreal Limited, to sell to the City an atlas of 60 maps, for \$350.

Resolved: That said offer be not entertained, as the plans are not complete.

24.—*Resolved*: That the City surveyor be instructed to call for tenders for the construction of the second section of the St. Denis ward sewer.

25.—*Resolved*: That the City surveyor be instructed to call for tenders for the laying of sewers in Masson and Verchères streets.

26.—*Resolved*: That the City surveyor be authorized to construct the Sheppard and Parthenais streets sewers by day work.

27.—*Resolved*: That the City surveyor be instructed to remove the kiosk situated corner of Ontario and St. Lawrence streets, and to place same in another locality he may deem advisable.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

WATER COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 16th of April.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Turner, Marin, Lévesque, Dagenais, Nault.

1.—Tenders for summer uniforms for the inspectors were received from the following parties:

Alex. Langlois, per suit.	\$12.30
J. W. Moreau, per suit.	12.50

2.—On motion of Ald. Lévesque, it was *Resolved*: To award the contract to Alex. Langlois, at \$12.30 per suit, his tender being the lowest.

3.—On motion of Ald. Dagenais, it was *Resolved*: To award the contract for the inspectors' boots to Mr. Thos. Hickey for Slater boots, at \$4.00 per pair, his being the only tender received.

4.—Read a letter from Ald. Larivière, chairman of the Road Committee, asking that the drinking trough, at the corner of Frontenac and Ontario streets be removed to the corner of Iberville and Ontario streets.

Resolved: That the superintendent have the trough removed as asked.

5.—The superintendent was authorized to call for tenders for steam coal for the Low Level Pumping station.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

CITY HALL COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 17th of April.

Present: Ald. Labrecque, chairman, DeSerres, Giroux, Lévy, J. B. A. Martin, Ward and Gadbois.

The minutes of the last meeting having been read, Ald. Giroux and Ward dissented as to the report which is to be made to Council for an appropriation of \$75,000 concerning the building of a Civic library.